

Une expérience Erasmus+

En mai 2022, pour son stage de première année de BTS Gestion de la PME Loubna a saisi l'opportunité de profiter des mobilités Erasmus+ pour se rendre en Espagne.

Elle a eu la chance de participer à la gestion d'une agence de voyages à Barcelone.

Elle a pu mettre à profit les acquis de sa formation dans des activités de prospection, de relation avec la clientèle et les fournisseurs.

Dans le cadre de ses nombreuses activités de stage, Loubna a pu assister à une soirée organisée par le gouvernement du Brésil pour mettre en avant l'état du Ceara et démontrer son attractivité. Elle s'est vue ensuite confier la responsabilité de faire la promotion de cet état auprès des clients de l'agence de voyage.



En parallèle de ses nombreux enrichissements professionnels, Loubna a pu découvrir une région au patrimoine culturel d'une grande diversité.



Elle souhaite à tous les étudiants de pouvoir vivre une expérience aussi exaltante que la sienne grâce aux mobilités Erasmus +